



BRAND LOYALTY, NEU-ISENBURG

Bauherr Client

Brand Loyalty Germany GmbH, Neu-Isenburg

Architektur Architecture

Architectuurbureau Voss, Eindhoven, NL

Realisierungsdatum Year of realisation

2016

Produkte Products

Modul Q 9, Modul Q 49, Modul Q 40 Aqua, Modul L 100, Modul L196, Modul L 196 Sequence 2, Office Air LED

Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Konferieren, Erschließen, Sanitärbereich

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Hochwertige Materialien schaffen zusammen mit harmonischen Lichtverhältnissen das für Brand Loyalty typische Look-and-Feel. „Die Beleuchtung sollte modern und klar sein, aber gleichzeitig anpassbar an verschiedene Arbeitssituationen. Sie sollte zum integralen Bestandteil des Innenraums werden“, so Adriaan Verheij vom Architectuurbureau Voss. „Die Modul Q harmoniert perfekt mit der weißen Akustikdecke. An den Arbeitsplätzen werden die Office Air Leuchten in die Tische integriert, sodass Möbel und Beleuchtung eins werden.“ L 196 Pendelleuchten markieren die Meetingbereiche.

High-quality and unambiguous materials such as wood, leather, steel and glass combine with harmonious lighting conditions to create the look-and-feel so typical of Brand Loyalty. „The aim was to have modern and clear lighting that could also be adapted to various working situations. We wanted it to be an integral part of the interior,“ remarked Adriaan Verheij from Architectuurbureau Voss. „The Modul Q harmonises perfectly with the white sound-absorbing ceiling. At the workplaces, Office Air luminaires have been integrated into the desks, thus allowing furniture and lighting to merge into one.“ Meeting areas in the office are accentuated with Nimbus’s Modul L 196 suspended luminaires.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com